

# LA SEMAINE BLEUE

Ce Mercredi après-midi 4 octobre , les résidents ont assisté à un reportage sur l'histoire du téléphone portable et son fonctionnement. Nous avons également parlé des différentes fonctions des téléphones d'aujourd'hui et comment ils sont adaptés aux déficients visuels et auditifs.

Puis, l'animatrice et Mr Musante ont présenté aux autres résidents un téléphone portable tactile et récent, entièrement adapté aux malvoyants et non-voyants par le biais de la reconnaissance vocale.

18 résidents étaient présents ainsi que des familles et invités.

